

～平成29年度308名が入学しました～



4月5日、植草学園大学・短期大学の合同入学式を執り行い、大学183名、短期大学125名 合計308名が入学しました。

開式に先立ち、附属高等学校吹奏楽部によるお祝いのハンドベルの演奏が

新入生を歓迎しました。

今年度も全国各地から、誰かの支えになりたいというやさしい思いをもった学生が集いました。新入生代表の宣誓の言葉は、これからはじまる大学生活への希望に満ちていました。

学部・専攻の新入生代表は、右の4名です。



平成28年度入試 県別志願者数ランキング

- 1 千葉県
- 2 東京都
- 3 茨城県
- 第4位 静岡県
- 第5位 秋田県・埼玉県・新潟県・長野県

高等学校別入学者数ランキング

- 第1位 千葉県私立植草学園大学附属高等学校
- 第2位 千葉県立東金高等学校
- 第3位 千葉県立土気高等学校・千葉県私立東京学館高等学校
- 第5位 千葉県立千葉商業高等学校・千葉県立実翔高等学校  
千葉県私立東葉高等学校・千葉県立四街道北高等学校  
千葉県私立千葉黎明高等学校

～LINE@はじめました！～



植草学園大学／植草短期大学では、オープンキャンパスや入試などの最新情報をお届けするためにLINE@をはじめました！QR

コードからLINEアプリを起動し、「友だち追加」から「QRコード」を選択。QRコードを読み取り、「追加」をタップしてください。どうぞ宜しくお願いいたします。



～6月15日（県民の日）高校生に授業を公開します～

高校生のみなさんに大学・短大の授業を体験してもらうために、県民の日の6月15日（木）、2限・3限の授業を公開します。受講を希望される方は、ホームページからお申し込みください。

また、7月17日（海の日）と10月9日（体育の日）も授業を公開します。普段の授業や学生生活を体験したい！という高校生のみなさん、ぜひ受講してみてください。お待ちしております。

～新入生からのメッセージ～



私は保育所でお世話になった先生に感謝しています。先生はとても大切に子どもたちを保育してくれました。私も先生のようになりたいと思い、講師の先生方をはじめ、カリキュラムや設備の充実している植草学園大学を選びました。

大学では、子どもの発達や的確な支援について細やかな学びを得ることができます。人との関わりを大切にしながら、実践力も身につけたいです。

大学 発達教育学部 発達支援教育学科 1年 山本 真由  
千葉県立匝瑳高等学校出身



私は将来、患者さんに寄り添ったケアのできる理学療法士になりたいと思い、植草学園大学を選びました。植草学園大学には、豊富な知識と経験を兼ね備えた先生方がいらっしゃる、施設やカリキュラムも充実しています。これから講義や実習を通して専門的な知識・技術を身につけて行きたいと思っています。仲間たちと支え合って頑張っていきたいです。

大学 保健医療学部 理学療法学科 1年 水野 奈緒  
千葉県立君津高等学校出身



私は、働きながら学ぶ「ワーキングスタディ生」として入学しました。植草学園短期大学は、介護福祉士としての必要な知識を学びながら、介護施設で働くことで、現場のことも知ることもでき、とても充実した環境です。2年間でたくさんの知識と技術を身につけ、信頼してもらえる介護福祉士をめざします。

短大 福祉学科 地域介護福祉専攻 1年 佐藤 匠  
千葉県立東金高等学校出身



現在、幼稚園や保育園では障害のある子どもの受け入れが増えています。植草学園短期大学では、保育だけではなく、障害についての知識も学ぶことができます。私は、障害のあるなしに関わらず対応できる保育士になりたいです。そのために短大での2年間で仲間たちと支え合い努力をしていきます。

短大 福祉学科 児童障害福祉専攻 1年 秋山 唯  
静岡県立富士宮北高等学校出身

